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第 897 回例会 平成 21 年 10 月 17日(木)                第二回クラブフォーラム 社会奉仕委員会                               

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 

 

  昨日 16 日は鳩山新内閣が発足をいたしました。新し

い日本の政治がスタートしたわけです。これにより半世

紀余り続いた自民党政権が終焉を迎え、新しく民主党政

権が日本の未来を担い、国民の期待に応えられる政策を

実行できるのか、マニフェストに掲げた政策をどのよう

に実行していくのか、私たちの期待が失望に変わらない

ようにして頂きたいものです。そして何より景気対策を

早急にして頂きたいものです。そのことによってロータ

リーの会員減少に歯止めをかけ、会員増強に勢いをつけ

たいものです。 
  さて、先週の土曜日には川崎洋一会員の結婚を祝う会

が当ホテルで盛大に催されました。あらためてお祝いを

申し上げたいと思います。おめでとうございました。お

世話をして頂きました発起人の皆様、世話人の皆様お疲

れ様でした。指山パスト会長が｢ロータリーは家族です｣

といつも言われていましたがお陰様で一気に４人も家

族が増えました。それにしても、驚いたのは年齢差が

20 歳も違うと言うことです。羨ましい限りです。我が

ロータリーでも富永君、前田君、川島君にはこの記録を

塗り替えるチャンスがあるわけです。是非、日本の政治

と一緒で歴史を塗り替えて頂きたいものです。 
また、川崎洋一家より友愛基金にご寄付を頂いておりま

すのでご報告いたします。 
  今日は社会奉仕委員会によりますクラブフォーラム

です。いろいろ新しい事業も計画をされているようです。

よろしくお願いします。 

 
本日のビジター  (4 名) 

 佐世保ロータリークラブ      才木  邦夫様 

 佐世保南ロータリークラブ  田添 孝佳 様、川添 忠彦 様 

 ハウステンボス佐世保ロータリークラブ  川崎  伸一様 

 

 
1.   例会変更 
・伊万里西ロータリークラブ   
   10 月 1 日(木)12：30～9 月 30 日(水)18：00～ 
   伊万里玉屋  ５階  伊万里ＲＣとの合同観月会 
   10 月 22 日(水)  休会  定款第６条第１節により 
２．来    信 
・佐世保西ロータリークラブ 
    創立 40 周年記念式典並びに祝賀会開催のご案内 
    期日:10 月 17 日(土)    
    記念式典:17 時、祝賀会:18 時 30 分 
    会場 : ホテル万松楼 
３．伝達・通知 
  ありません 
 

 

  会員拡大のお願い・・・純増5名を目標に拡大を目指し

たいと思います。900回記念例会並びに100％ホームクラブ

出席例会のお知らせ・・・10月８日創立記念例会と同日に

なりますので宜しくお願いします。 

 

中央会 

                      坂井 智照 君 
 

 

  10月17日(土)に石盛岳ゴルフ場にて開催。 

  11月は中央会100回記念、山鹿にて予定しています。 

 

幹事報告       

                池永 隆司 君   

委員会報告 

クラブ管理委員長     四元 清安 君 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ハウステンボス佐世保ロータリークラブ  川崎  伸一様 

  御礼。先般は愚弟の為に「結婚を祝う会」を開催して頂 

きまして、大変有り難うございました。発起人をお引き受

け頂きました、牟田様、田端様、牛島様、世話人を務めて

頂きました八重の様、本村様、前田様、司会を務めて頂き

ました野村様には感謝申し上げます。 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永司幹事 

  皆さんこんにちは。朝夕はめっきり過ごしやすくなりま

したが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。本日の例会は

社会奉仕委員会による第２回クラブフォーラムとなって

います。崎山委員長はじめメンバーの皆様よろしくお願い

します。あと会員拡大、皆様何卒よろしくお願いします。

何かありましたら池永幹事をすぐ走らせます。 

長富寿人君・古賀純男君 

  ９月 20 日長富寿人、９月 18 日古賀純男、今月誕生日を

迎えますので、ニコニコします。長富君のたっての希望で

何才になったかは公表しません。 

牟田憲市君 

  ８月の誕生日祝いの印鑑代を遅ればせながらニコニコ

します。当年とって 61 才になりました??  ますます若く

なっております。 

崎山信幸社会奉仕委員長 

  本日はクラブフォーラム。当委員会での卓話でございま

す。例会終了後、臨時理事会も控えておりますので簡潔に

済ませたいと思っておりますので、よろしくお願い致しま

す。 

川崎洋一君 

  先日の「お祝いの会」では牟田先輩、長富先輩、芥川先

輩、福田先輩、牛島先輩等々皆様より激励とお祝いの言葉

を沢山ちょうだいし感激いたしました。まだ感激の余韻が

続いてますが、今後ともご指導、ご鞭撻の程よろしくお願

いします。 

前田真澄君 

  皆さんこんにちは。先程のニコニコで井上会長より池永

幹事を走らせるとありましたが、結局は副幹事の私が走る

ことになると思います。その節は水の一杯でもいいですの

でめぐんで下さい。 

 

 

本日の合計      18,000 円 
累計        328,000 円 

 

 

 

 
 

   

社会奉仕委員長 

崎山 信幸 君 

社会奉仕委員会 

牟田 憲市 君 
 

「社会奉仕委員会について」 

社会奉仕委員長          崎山 信幸 君 

 

  改めて委員会メンバーを紹介させていただきます。副委

員長の川島千鶴君、市民大清掃担当の長富寿人君、牟田憲

市君、白浜クリーンアップ担当の富永博美君、田代博之君、

社会奉仕事業担当の西村浩輝君、川島千鶴君と私 崎山信

幸で構成しております。 

1. 新しい事業内容 

  長崎県が年に 1 度おこなっている「犯罪の無い、安全、
安心の町づくり」推進事業です。今年は佐世保市が担当さ

れることに賛同して、寄付金を中央 RC で徴収し、市の防

犯グッズ購入資金の一部へ役立てていただきたいとの事

です。寄付金集めとしましてバザーをおこないます。 

  日時 : 10 月 11 日(日曜)午後 1 時から 

  場所 : 親和銀行本店前(アケード内) 

  内容 : ご家庭で不要な物品 3~4 点を例会時に持参し 

        てもらい、これをバザーとして 1 品 500 円程度で 

        売却し，総額 5 万円を寄付したいと考えております。 

ご協力お願いします。バザー物品は例会時に随時承ります。 

2.来年の市民大清掃を平成 22 年６月に中央公園付近名切

グランドにて実施予定。 

3.本年度の事業について 

①空き缶回収キャンペーン事業  

  平成 22 年６月例年通り中央公園付近で空き缶回収キャ

ンペーンに合わせ、６月に名切グランドにて実施予定。 

  その他佐世保駅周辺、パールシー等のご参加ありがとう

ございました。 

②『このゆび とまれ！』運動事業（白浜海水浴場クリー

ンアップ）  

  平成 21 年９月 3 日(土) 清掃、エコ、グループ活動（３：３） 

６人組×８グループ、バーベキュー 、宝探しに対して 94 名の 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ニコニコボックス 

         親睦活動委員    瀬戸 浩 君 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ご参加ありがとうございました。アルコール無しでバーベ

ーQをおこなったことも、有意義であったと思います。 

③青少年事業『このゆび とまれ！』運動事業  

  平成 21 年９月市民に親しまれる白浜海水浴場を健常児、

傷害を持つ子供たちと清掃活動を通して、同じ目標に向か

い、助け合う事でお互いを尊重し理解を深めていく。 

  ②③に関しまして、今回は県立養護学校から 3 名の参加

がありまして大変喜んでおられましたが、次年度も実施す

るとしますと養護学校からの参加者も増員されると思い

ます。この点につきましては後ほど牟田パスト会長から対

外事業へのあり方の説明がございますので宜しくお願いします。 

④社会奉仕事業『長崎県立佐世保養護学校訪問』平成 21 年 

  10 月~12 月に障害を持つ子供たちもさるころながら

関わっている職員の方々のご苦労や裏方的な部分を見聞

し、異業種の内容を知ることにより理解を深めると考えて

います。  ご参加のほど、宜しくお願いします。 

 

「ロータリークラブにおける他団体との対外事業のあり

方について」 

                社会奉仕委員会        牟田 憲市 君   

 

  社会奉仕の対外事業にあたり、ロータリークラブの基本

精神は純粋な奉仕でありますので、各クラブの理事会等の

判断にもよりますが、奉仕活動としての一事業の継続は 3

年を一区切り(3 年を超えない事)が鉄則であります。 

  理由としてあくまでも慈善事業である故に，我々の手に

負える範囲でおこなう事、事業が拡大していき賞品等を含

めた事業資金に終止がつかなくなる場合もあります。 

  社会奉仕の継続事業は自分たちでできる奉仕活動に留

意する事が重要であると考えます。                           

 

友愛基金のお知らせ   

 

川崎家より友愛基金を頂き

ました。 

誠にありがとうございます。 

またの機会をお待ちしてお

ります。 

 

ＳＡＡ  / 司会  ; 富永 博美 君、音響  ; 鶴田 明敏 建 君 

 

 
 

次回例会 9 月 24日(木)  12 : 30 ～ 
次々回例会 10 月 1日(木)12 : 30 ～ 
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番外連絡 
~  出席・会報委員会からのお願いとお知らせ  ~ 

1. 会員の皆様へのお願い 

  出席・会報委員会では 7~9 時間かけて週報を作成しておりま
すが、手が足らなくなって参りました。そこで、時間短縮のため
委員会報告、卓話などの事後抄録を翌朝までに事務局までメール
でお送りいただけますようにお願い致します。それだけで、2~3
時間短縮できますので宜しくお願いします。 

2. 川崎 洋一君の結婚披露宴とご家族紹介 

               
  去る，9 月 12 日(土)、セントラルホテルにて当クラブ会員で週
報担当であった新郎の「 川崎 洋一君と妻 梨恵さんの結婚を祝
う会」をおこない、友愛基金の寄付を頂きました。 
  「川崎洋一君、梨恵さんのご結婚、誠におめでとうございます。
ならびに知らぬ間に、第一子のご誕生で子供 3 人の一気に 5 人家
族となられました。スローライフで和気藹々とすばらしいご家庭
をおつくりになられると思います。心よりお祝い申し上げます。」
との発起人代表 牟田 憲市 君の挨拶を筆頭に井上会長と兄の川
崎君よりのご祝辞 ?? 芥川パスト会長による乾杯の音頭から長
富パスト会長の万歳三唱まで楽しく過ごさせていただきました。
川崎家の益々のご健勝とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。
琉那ちゃん、栞氷くん、豪志くん・・・仲良く、楽しく、元気
でスクスク育ってね。 

 

 


